

Version in Leichter Sprache

Stand: Juli 2025

Stephan Dettmers ist Musiker.

Er macht seit über 30 Jahren Musik.

Er spielt:

- Orgel (Hammond-Orgel)
- Akkordeon
- Klavier



Seine Musik ist:

- manchmal laut, manchmal leise
- manchmal geplant, manchmal spontan
- oft Jazz und Soul Musik und etwas Filmmusik



Was ist besonders an seiner Musik?

- **Orgel:** Die Musik klingt stark und groovig. Sie erinnert an berühmte Musiker. Aber Stephan hat einen eigenen Stil.
- **Akkordeon:** Die Musik klingt wie Jazz, Chanson oder Filmmusik.
- **Klavier:** Die Musik klingt klar und gefühlvoll.

CDs von Stephan stehen in einem wichtigen Jazz-Archiv. Das ist etwas Besonderes für Orgel-Musik.

Wo tritt Stephan auf?

Stephan spielt oft bei Konzerten und Festivals.

Zum Beispiel: JazzBaltica an der Ostsee in Deutschland, Jazzfestival Hamburg, Midsommerfestival in Flensburg

Er spielt mit verschiedenen Bands und anderen Musikerinnen und Musikern. Eine Band heißt:

Eine kleine Groovemusik

Was macht Stephan noch?

Er arbeitet in der Schweiz in der Nähe vom Bodensee in Sankt Gallen als Professor an einer Hochschule für Soziale Arbeit. Er findet Musik und Improvisation für alle Menschen wichtig
Er glaubt:

"Musik hilft Menschen mitzumachen und eine gute gemeinsame Zeit zu haben"

Er spielt an vielen Orten:

zum Beispiel für Firmen, in Jazz

Clubs, Kulturhäusern und sozialen Einrichtungen.